



陽北

[校訓] 聡く 強く 美しく

そして、陽北中生としての誇りをもつ

第11号

<目指す生徒像>

- 自ら考え、主体的に学ぶ生徒
- 活気に満ちた、たくましい生徒
- 心豊かで、思いやりのある生徒

校長だより 令和4年2月28日

宇都宮市立陽北中学校長 樽井 久



陽北は
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA



学年のまとめの時期になりました

2月になり太陽の光も日に日に強くなってきて、春の訪れを感じさせます。栃木県のまん延防止等重点措置は3月6日まで延長されています。このような状況下ではありますが、学びを止めないことを大切に、教育活動を工夫して進めています。2年生スキー・スノボ教室は、2月21日実施することができました。2年生の皆さんのたくさんの笑顔を見ることができ良かったです。間もなく3月、県立高校一般選抜、卒業式、修了式と令和3年度の総まとめになります。良いまとめとなるよう自分の成長を振り返り、次年度へ向けて新たな目標づくりの準備をしましょう。



No rain, no rainbow. — 努力 なくして成功もない —



3年生を送る会

2月18日(金)生徒会主催の3年生を送る会を開催しました。本校のリーダーとして後輩へ良い影響を与え続けた3年生、1・2年生は3年生の背中を追いかけ、様々な活動に取り組んできました。



各教室のテレビを通して、全校生徒で3年生の思い出の写真を見ました。修学旅行をはじめ3年生の心からの笑顔の写真がたくさんありました。3年生が行動で示した陽北中生らしさを感じ、あらためて感謝することができました。最後の場面では、1・2年生から感謝の言葉とともに、3年生への各学級へ、千羽鶴や鉢花などが送られました。3年生の卒業後の前途を祝し、よりよき伝統を受け継ぐことを誓い、温かい3年生を送る会が終了しました。



その後、3年生から教職員へ感謝を伝える謝恩会が行われました。3年生のみなさん、おもいやりの心を大切に、一人一人の良さを発揮し成長していきましょう。

2年生スキー・スノボ教室

2月21日(月)待ちに待った、2年生「スキー・スノボ教室」を、エーデルワイススキーリゾートで行いました。コロナ禍の中で、いわゆるバブル方式(貸切バス移動、本校生以外のひととの接触を極力なくす)で実施しました。



スキー場は、天候が雪、気温が-10℃という極寒のコンディションではありましたが、2年生の皆さんはウィンタースポーツに親しむとともに、学年行事を仲間とともに楽しむことができました。スキー12班、スノーボード8班に分け、それぞれにインストラクターがついて活動しました。昼食はみんなでカレーライスを食べました。リフトにも乗れるようになり、冬季オリンピックを思い浮かべながら、グレンデを滑りました。4月から3年生になります。楽しい思い出とともに、さらに頑張ってください。



楽しい思い出とともに、さらに頑張ってください。

スキー場は、天候が雪、気温が-10℃という極寒のコンディションではありましたが、2年生の皆さんはウィンタースポーツに親しむとともに、学年行事を仲間とともに楽しむことができました。スキー12班、スノーボード8班に分け、それぞれにインストラクターがついて活動しました。昼食はみんなでカレーライスを食べました。リフトにも乗れるようになり、冬季オリンピックを思い浮かべながら、グレンデを滑りました。4月から3年生になります。楽しい思い出とともに、さらに頑張ってください。



*本たより(カラー版)は、本校ホームページに掲載していますので、どうぞご覧(「宇都宮市立陽北中」で検索)ください。

2年生立志式

2月1日(火)2年生の立志式を体育館で行いました。立志式とは、中堅学年にあたる2年生が、日本で古くから行われていた「元服」にあたる儀式を行い、一人の人として『志』を立て、人生の指針と強い意志を表明し、前向きに自己の将来を設計しようとする力を培う式です。知事メッセージの披露、代表生徒による決意を込めた作文朗読がありました。2年生は、全員がきびきび行動し、話を聞く姿勢など立派でありました。将来の夢に向かって一歩一歩進んでいってほしいと思います。



1年生働く人に学ぶ

キャリア教育として2月3日(木)1年生が「働く人に学ぶ」のテーマで学習しました。地域協議会の支援をいただき、本校卒業生を中心に、社会でご活躍の方々に、職業人としての心構えや、生きがいなどをお話いただきました。コロナ禍のためリモートでの実施になりましたが、生徒からも多くの質問が出るなど、とても貴重な学習となりました。ご協力いただきました皆様へ感謝申し上げます。講座は、建築士・パティシエ・警察官・JR貨物運転士・看護師・美容師・保育士・カメラマンの8講座で学びました。



表彰朝会

2月16日(水)教室のテレビ画面を通しての表彰長会を行いました。卓球部の大会関係、書初め、読書感想画、音楽など、文化面でも多数の表彰伝達を行いました。文化面でも様々な特技を持つ生徒が多くすばらしいですね。



研究発表で



栃木県教育研究発表大会は、1月28日・29日の両日、栃木県総合教育センターを会場に、オンラインにより開催しました。

本校山中教諭が、「主体的・対話的で深い学び」を目指した授業づくり、のテーマで研究発表を行いました。本校3年生社会科の授業の様子についても紹介しました。

卒業式に向けて

3月10日(木)が卒業式です。3年間本校で学んできた生徒が卒業する、学校では最も大切な行事です。現在、本校では新型コロナウイルス感染症第6波の影響により、集まったり、歌ったりすることができず、卒業式の練習が進んでいない状況です。さらに、卒業式の前の3月7日・8日には、県立高校一般選抜があり、受検生徒にとっては大一番を控えています。本校では、3年生生徒全員の進路決定を最優先に取り組んでいるところですので、卒業式の練習等については、3年生への負担を減らそうと考えています。

卒業式は、3年生生徒と保護者(各家庭1名)、教職員で体育館にて実施する予定です。1・2年生は各教室からのリモート参加となります。3年生の皆さんは、十分な練習機会がないまま卒業式を迎えることとなりますが、教職員・在校生一同、3年生のこれまでの活躍に敬意を表し、温かい卒業式を計画していますので安心してください。県立高校一般選抜を受検する3年生は最後まで努力してほしいと願っています。3月9日の同窓会入会式では、同窓会長・副会長が出席し、3年生を応援したいということでした。多くの皆さんに認められ、応援されますね。卒業までの学校生活を大切に……。

《3月の予定》

- 7日(月)・8日(火) 県立高一般選抜・面接
- 9日(水) 同窓会入会式・表彰式
- 10日(木) 卒業式
- 11日(金) 県立高合格発表
- 24日(木) 修了式 31日(木)離任式

